〜闘は踏み出したばかり

西多摩で

実路線をとる可能性は る。市民連合と共に現

生数を見ると、私が生

引き起こした。私たち も拡大し、気候変動も

義の優れた部分を引き

は市場経済など資

継ぎ、発展させながら

課題を解決するのが社

少子高齢化は大き

済が発展したが、

本共産党の西多摩・青梅地区委員会副委員長で、青梅市議の

場での感覚はどうか。

井上 先ほど東京で

は伸びたといったが、

society&business Tokyo25 journal

編集室システムU

okamura.nobuvoshi@gmail.com

盤になる連合など労組 ことしやかに攻撃され 衛隊は解消されるとま 産党が政権に関わ から懸念の声が上が ば、天皇制は廃止、自 への誤解を煽った。共 立憲民主の支持基 ブレーキになった れ

側からの攻勢もあっ 危機感を持った自公 がら衆院選では野党共

国民の批判は相当大き

井上 自公政権への

いものがある。残念な

民と支持勢力は共産党 言葉が示すように、 井上 立憲共産党の 自

といっていい。井上さ ん自身、野党共闘の現

らえればい

井上宣青梅市議(49) =元西多摩 梅地区委員長、現副委員長。 2019年に市議初当選

の対応はど 梅市長選へ 系が割れる 可能性もあ

か」が評価 の根本にあ 同じく青 できる

生したあきる野市の村木市政の評価などを聞いた。 向性は間違ってはいな 共闘は必ずしも限界で 伸ばしているし、野党 のは申し訳ないが、方 待に応えられなかった はない。まだ踏み出し った。東京では得票を を破った選挙区も多か 共闘候補が自民の重鎮 至らなかったが、野党 っている。支持者の期 たばかりとの認識を持 くの国民が持つアレル キレス腱として創価学 代を目指す新進党のア の際、自民党は政権交 民主などとは共闘する 選に向けては1人区で のは事実かも知れな 野党共闘の下、 ている。 ことは共通認識になっ を調整している。立憲 い。ただ、今夏の参院 会批判を展開した。多 1996年の衆院選 (岡村信良) 験が積まれてきたこと 選で共闘して戦い、経 知事選をはじめ各首長 が大きいと思って 東京では市民運動や都

立憲

ギーを刺激したもの で、選挙では常套手段 たと感じている。いず も地方選挙でも、有権 れにしても国政選挙で

そうした取り組みの中 で共産党も伸ばしても ていくことが大事だ。 もてるという姿を見せ

思う。「『自民党政治を を丁寧に協議し、一致 点を見出し、選挙公約 変えていく』市政と判 に盛り込めればいいと

互いの違いなども理解 戦術で共通認識が持て る。共産党も他党と一 緒に選挙を戦う経験と でき、より有効な選挙 を目指し、支持する方 に反映してくれるはず 向だ。市民が望む施策 制を組めるか。 選は前回と同じ選挙体 た市民団体の声を施策 来年のあきる野市長 村木氏の再選

困難や課題解決の姿勢見

व 右傾化は国民の理解得られぬ

う違うのか。 た。ロシア、中国の共 ったが、社会主義体制 国も市場経済に舵を切 分かった。ロシアも中 産党と日本共産党はど は激しいものとなっ のもとでは貧富の格差 主義より有効なことが

年の節目を迎える。 今年は党創立10 だ Õ っていくことと、若い 感じている。 つくることが大切だ 代がもっと政治に参 できる環境を私たち

の

ございました。(3月

青梅市で)

本日はありがとう

井 上

資本主義で経

寺は文化の発信地 創ろう地域の文化を人から歴史から 第 65 回土曜講座(お茶代300円) 4月 23 日 13 時~ 16 時 〇仏教講座・日本仏教史室町時代「戦国武将と仏教」 住職 高井和正 【羽村の文人中里介山忌によせて】 ○「中里介山を語るその6」 中里介山研究家 宗禅寺文庫長 島田 秀男 先生 〇「中里介山長編小説『大菩薩』から講談「お浜殺し」 」 講談師 菊地 玉雲 師 学生無料。予約不要。檀信徒以外の方の参加大歓迎。 リアルてらこや(小・中学生、高校生)

毎月第2土曜日午前9時~12時 4月は9日 無料、来月はNIE(Newspaper In Education:教育に新聞を) の活動を行う鹿野川喜代美さんが、子供たちと NIE の実践をします。 NIE は新聞を使って実際の記事から、 一人ひとりの子供たちの興味や疑問を深く掘り下げ、子供たち自身が自分自身で考えていく力を養ってくれ る導きです。鹿野川さんは元国語教師。エネルギッシュでとても優しく明るい女性です。

臨済宗建長寺派 宗禅寺 羽村市川崎 2 丁目 8-20 ☎ 042-554-1276

自民党政治の行き詰まり 闘の村木市政が誕生 は2019年に野党共 う見ているか。 井上 あきる野市で を見た。 木市政、 市長選、 本市政をど 村市長選で 一定の成果 革新という観点だけで していきたい。 なく幅広く共闘は模索 守の方も多い。 政治には異を唱える保 る。また、今の自民党 市政でも当然重視す 共闘は基本的な立場で 保守、

> は1080人だ。そし 年生まれだが、この年 私の子どもは2006 間1805人だった。 まれた1973年は年

人。今後はさらに減少 て2020年は595

党は自由、民主主 考えている。日本共産 会主義・共産主義だと

義、

進められつつあると思 本市政も選挙で支援し っている。羽村市の橋 し、市民の望む政策が 題をどう解決していく 市政において困難や課 浜中市政の評価は。 井上 個人的には、

ばならないのに市内に

評価していない。

にはソ連も中国も国民

義をめざしているとも ないし、中国が社会主 い環境をつくらなけれ

とはこの部分で相 のソ連や中国の共産党

いれ

ぬいてきたが、かつて 自主独立の立場をつら

る。子どもを育てやす 齢者は純増となってい 幅が広がる。一方、高

人口減 削減している。今後予 は児童館が1つもな は充実させるどころか 高齢者向けの施策

分からないのが浜中市 に、方向性がまったく 断が迫られているの 測される社会状況に対 応するための難しい判 得する経過がなく、封が自由と民主主義を獲 なったことがある。 **建国家から今の体制に**

が高まると見られる。 侵攻を機に、北朝鮮の 背景に安全保障の論議 トしている。これらを **挑発行為もエスカレー**

するのか 拡大と世代継承をどう て激減した。党勢は厳 体と同じように党員 連解体の影響によっ 井上様々な組織 い状況にある。党勢

高齢化が進んでいる が事実だ。若い人た ある。 はほかに福生、羽村の ことになる。西多摩で で選挙が行われ、8月 市議選で再選を目指す に日の出町、 井上 瑞穂町、檜原村

多摩町である。現有を せるよう努力したい。 でも新たな議席を増や しっかり確保し、1つ 11月に奥

議席がない。新進気鋭 西多摩では檜原村に 候補が立てば面白

侵攻をどう見るか。東 展では資本主義が社会 西冷戦終結で経済の発 ロシアのウクライナ

民の理解を訴えてい柱にした打開策への国 議論は批判し、外交を や軍備増強の道には未 高めていくかは根本の 来がない。右傾化した テーマだが、核抑止論 こと、安全保障をどう 井上 危機感を持つ ロシアのウクラ イナ おかしいと思っている ちが今の政治や社会で ことにしっかり寄り添

990年代初めに、 共産党の党員数は

来年は統

私自身も青梅 一地方選が